

# 川島グループ60周年

## 900人参集し式典

### パー・バス定め100年企業へ

非鉄総合商社、川嶋

(本社=浜松市中央区、  
川嶋一義代表)を中心

とする川島グループは  
4日、名古屋市港区の  
ポートメッセなごやセ  
ンターで開催された創設60周年記念式典  
を開催し、グループ各  
社の社員やその家族など  
約900人が集まっ  
た。

式典では川嶋代表が  
あいさつに立ち、「グル  
ープは成長期から成熟  
期に入り、持続的な成  
長を続けるためには結  
束力が必要だ。今後は  
個人のカリスマ経営から  
組織経営へと転換し  
ていく。その一環として  
グループのパー・バス  
を『かがやく未来の創  
造』に再生の力で挑戦す  
る」にパリューを「い

季すぐ挑戦 with  
Dream and  
Passion』に定  
めた。変革と挑戦を形  
にするため、グループ  
の中心核拠点となる『森  
の中の創造研究所』の  
建設に向けて動いてい  
る。シナージを最大限  
に発揮し、100周年  
に向けて一丸となって  
取り組んでいく」と  
力強く語った。



未来への展望を語る川  
嶋代表